
Bonjour,

Je suis DEFAVORABLE au projet de la RD 998.

En effet je viens tout les ans dans cette belle région et je ne vois pas l’interêt d’un tel projet. Quelle 
utilité public ? Et surtout destruction massive d’arbres et autres pourquoi ? On se demande ! Il est 
grand temps de stopper ce genre de projet !

Cordialement
Angelique Sauvignet
Envoyé de mon iPhone 


